

Lunes 30 de enero de 2017



“El logro es, ante todo, el producto de la constante elevación de nuestras aspiraciones y expectativas”

Jack Nicklaus

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

21.02

Euro

22.48

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

México amaga con reemplazar proveeduría de alimentos de EU

En su primer contacto con altos funcionarios del gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía, les informó que México tiene la alternativa de diversificar las fuentes de sus importaciones agropecuarias. “Les advierto: la apertura para granos y productos agrícolas y agropecuarios de Brasil y Argentina les va a comer el gran mercado que hoy ustedes tienen en México”, narró Guajardo la forma en cómo transmitió este mensaje. El secretario de Economía se reunió el miércoles de las 9 de la mañana a las 6 de la tarde, incluida una comida, con Peter Navarro, jefe del Consejo Comercial Nacional; Stephen Bannon, asesor senior de la Presidencia de Estados Unidos y Jared Kushner, consejero superior de Trump, en Washington DC.

El Financiero

Gasolinazo 'tiró' venta de combustibles durante enero

Empresarios gasolineros anticiparon que las ventas de combustibles en enero reportarán una caída superior a la estacional al cierre de enero por el incremento en el precio. De acuerdo con un sondeo realizado por El Financiero, al cierre de este mes el consumo de gasolinas ha caído entre 15 y 40 por ciento en algunas estaciones. Jesús Montoya, director de operaciones de FullGas, grupo gasolinero con más de 50 estaciones de servicio en el país, indicó que la caída que tienen reportada es del 20 por ciento en promedio, del cual, 12 por ciento es estacional y un ocho por ciento sería por el precio.

REFORMA

Aplica el Gobierno austeridad a modo

Aunque el Gobierno federal prometió austeridad ante la difícil situación económica del País, la realidad es que cada año suele gastar una verdadera fortuna en gastos superfluos como alimentos y viáticos de los funcionarios. De acuerdo con una revisión de cuentas públicas, informes de finanzas públicas y presupuestos de egresos, las principales secretarías de Estado exceden por varios millones de pesos lo que el Congreso de la Unión les aprueba para alimentación y traslados. Por ejemplo, la Presidencia gastó 42 millones 27 mil pesos en viáticos y trasladados en 2015, cuando su gasto aprobado para ese fin era de apenas 19 millones de pesos.

Lunes 30 de enero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Aplicación de la UMA en materia de Seguridad Social

Modelos de Informe del Auditor Independiente aplicable a los Estados e Información Financiera Contable de Entidades Paraestatales del Gobierno Federal 2016

Seguimiento a la Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción

NOTAS FISCALES:

SAT / Publicación anticipada de la Primera Resolución de Modificaciones a la RME para 2017

PRODECON / Boletín de Noticias Internacionales del 23 al 27 de enero de 2017

SHCP / Listado de contribuyentes que ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF, sin embargo, una vez valorada la información, documentación y argumentos aportados, no desvirtuaron los hechos que se les imputaron, y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF

MILENIO

El valor de la carga entre México y EU creció 4.5%

El valor de la carga que se transportó entre México y Estados Unidos en noviembre pasado se incrementó 4.5 por ciento, comparado con el mismo mes de 2015, y fue impulsado por el intercambio en maquinaria eléctrica, así como de vehículos y autopartes, para ubicarse en 45 mil millones de dólares, informó el Departamento de Transporte en Estados Unidos (DOT, por su sigla en inglés). La balanza es superavitaria para México en virtud de que los envíos de carga mexicana sumaron 25 mil 386 millones de dólares en noviembre, en tanto que el valor de la mercancía proveniente de EU fue por 19 mil 592 millones de dólares.

EXCELSIOR

México puede crecer y progresar sin Trump: Zedillo

La renegociación del TLCAN sería una “pérdida de tiempo” para México a menos que el presidente Donald Trump someta una agenda “clara y seria” consistente con los intereses de los dos países, sostuvo hoy el expresidente de México Ernesto Zedillo. En un artículo para la página editorial de The Washington Post, el ahora catedrático en economía de la Universidad de Yale afirmó que si Trump decide “matar” al TLCAN, México tiene otros instrumentos para progresar refrendando su compromiso con la apertura de mercados. “Tal desenlace no debe de ser causa de desesperanza para mi país. El TLCAN ha sido un instrumento excelente, pero es sólo una de las muchas herramientas disponibles para conseguir las metas de crecimiento económico y desarrollo”, señaló.

La Razón

Menos empleos en EU, por tecnología y no por TLC

La pérdida de empleo que ha reportado Estados Unidos no se debe al libre comercio que tiene con México, sino a los avances tecnológicos, que han reducido en un 80 por ciento el empleo en las manufacturas, aseguró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). El organismo empresarial explicó que debido al dinamismo del comercio internacional, los avances tecnológicos se han diseminado rápidamente por todo el mundo, propiciando un incremento en la tecnología de la producción, lo que “irremediablemente” ha conducido a una transformación del trabajo, en donde además de que los modernos procesos productivos demandan nuevas habilidades, la tecnificación ha llevado a la sustitución de mano de obra por máquinas.

Lunes 30 de enero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(29/01/17)	5.75
TIIE 28 (27/01/17)	6.1537
TIIE 92 (27/01/17)	6.3600
TIIE 182 (25/01/16)	6.6275
CETES 28 (24/01/17)	5.77
Reservas internacionales (mdd)	
(20/01/2017)	174,695.4

Inflación anual (Dic. 2015-Dic. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44
Inflación mensual (Dic. 2016, %)	
Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (30/01/17)	5.610751



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

El plan de Trump de impuestos a autos fabricados en México no servirá de mucho

Donald Trump habla mucho sobre cómo los automóviles fabricados en México y vendidos en Estados Unidos destruyen los empleos estadounidenses. Pero él no entiende el asunto. La gran mayoría de los empleos automotrices en México están dedicados a la fabricación de partes, no a la fabricación de los autos en sí. Y esas partes son cruciales para las plantas automotrices de Estados Unidos. De hecho, solo 63,000 de los 766,000 empleos de la industria automotriz en México están dedicados al ensamblaje de automóviles y camiones; es decir, solo el 8%. Así que, el plan de Trump de imponer impuestos a los automóviles exportados de México a Estados Unidos no servirá para nada.



Agenda económico-financiera

Esta semana, en México se presentarán indicadores como el dato preliminar del PIB al cuarto trimestre de 2016, el de finanzas públicas y deuda pública durante el último trimestre de igual año y las remesas familiares de diciembre pasado. Los mercados seguirán atentos a la evolución de los precios internacionales del petróleo y a información referente a este y a los comentarios del Presidente de los Estados Unidos respecto a México. Este lunes, en México el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) prevé el informe de establecimiento con programas Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (INMEX) correspondiente a noviembre de 2016.



Restricciones de viajes de EEUU hacen caer al dólar

El dólar retrocedía el lunes porque los inversionistas buscaban la seguridad del yen, después que las restricciones migratorias ordenadas por Estados Unidos el fin de semana volvieron a poner de relieve las políticas controversiales del presidente Donald Trump y los riesgos que suponen para la economía. El dólar había comenzado a apreciarse al final de la semana pasada tras su peor mes en cinco meses, ya que las expectativas de una inflación más alta y recortes de impuestos para apuntalar el crecimiento de Estados Unidos impulsaron los rendimientos de los bonos del Tesoro. Pero la tendencia al alza fue contenida por una combinación de datos más débiles de lo previsto sobre el PIB de Estados Unidos.

Lunes 30 de enero de 2017



Operadores cambiarios pendientes de Trump y reunión Fed; peso mexicano podría caer

Las monedas de Latinoamérica podrían sufrir de nuevo esta semana el impacto de las políticas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, luego de la disputa con México que en los últimos días agitó al peso, mientras los mercados toman posiciones para el resultado de la próxima reunión de la Reserva Federal. *El peso mexicano se apreció el viernes hasta anotar su mejor semana en casi un año y cerró en 20,91 unidades por dólar, luego que el presidente Enrique Peña Nieto sostuvo una conversación telefónica con Trump que relajó en parte las tensiones entre ambos líderes.



Con casi un millón de firmas, piden que Trump no visite Reino Unido

Casi un millón de personas han firmado una petición para que Reino Unido retire la invitación para que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, visite Londres y sea recibido por la reina Isabel. La campaña arrancó antes de que la primera ministra británica, Theresa May, invitara a Trump a una visita "de Estado" el viernes pasado, lo que significa que vendría por invitación de la reina Isabel II. Trump tiene previsto viajar a Reino Unido este año, pero la iniciativa para impedir su visita al país se aceleró después de que Trump impuso una suspensión de cuatro meses a la llegada de refugiados y vetó de forma temporal la entrada de ciudadanos de Siria y otros seis países de mayoría musulmana. Hasta ahora, la petición ha reunido 930 mil nombres.



www.imcp.org.mx



Predominan bajas temperaturas en gran parte del país

La masa de aire frío que cubre gran parte de la República Mexicana provoca ambiente frío en la mayor parte del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). También ocasiona evento de norte con rachas de vientos superiores a 100 kilómetros por hora en el Istmo y Golfo de Tehuantepec y superiores a 70 kilómetros por hora en el litoral sur del Golfo de México y la Península de Yucatán. En tanto, la corriente de aire polar superior se ubicará en Baja California Sur, condición que ocasionará nevadas, aguanieve y ventiscas en zonas montañosas de Chihuahua, Durango y Zacatecas.

